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PRÓLOGO




    Este libro ha sido concebido como un curso para principiantes y se dirige a aquellos que desean aprender el inglés necesario para defenderse en las situaciones cotidianas. Por lo tanto, su finalidad es echar una mano a los que necesitan un acercamiento básico rápido a la lengua inglesa. La primera parte está compuesta de 14 unidades, cada una de las cuales se compone a su vez de 4 secciones:




    — un diálogo o una lectura;




    — elementos gramaticales;




    — un glosario;




    — ejercicios.




    Cada unidad (ejercicios incluidos) puede ser estudiada en unos 90 minutos y consiste en un texto o un diálogo con situaciones típicas y argumentos simples; la gramática está explicada mediante tablas, esquemas y numerosos ejemplos que facilitan su comprensión; el glosario retoma la terminología del diálogo y de algunos ejercicios breves; los ejercicios sirven para practicar y para comprobar el nivel de aprendizaje.




    En las tres primeras unidades, el estudiante encontrará las indicaciones fonéticas necesarias para adquirir confianza en la pronunciación. Aconsejamos al estudiante que empiece con la lectura o el diálogo, repitiendo el texto en voz alta hasta que, con la ayuda de la construcción fonética indicada, pueda leerlo de corrido y con naturalidad. Este es un óptimo ejercicio que permite «soltar la lengua» y memorizar de modo inconsciente los primeros vocablos. De todas formas, antes de las unidades se encuentran expuestas las principales normas de pronunciación de las palabras inglesas. Los textos van acompañados de su traducción al español.




    Después del estudio de la sección de los elementos gramaticales y de los vocablos reflejados en el glosario de cada lección, el estudiante estará listo para realizar los ejercicios, cuya solución se encuentra en el capítulo «Claves de los ejercicios». Si los errores superan el 50 %, aconsejamos repetir la lección o bien los ejercicios uno o dos días después; si lo hiciéramos enseguida, ¡nuestra memoria a corto plazo nos haría creer que hemos mejorado en un momento!




    En el capítulo «Elementos recapitulativos de gramática» están expuestas de modo más esquemático las reglas gramaticales explicadas a lo largo de las unidades. El diccionario inglés-español y español-inglés recoge el vocabulario utilizado en la obra.




    Un consejo final: el conocimiento de un idioma depende en gran medida tanto del tiempo dedicado al estudio como de la motivación, y premia más la constancia del que consigue dedicarle como mínimo diez minutos diarios que el esfuerzo de quien se empeña en larguísimas «sentadas» una o dos veces a la semana.




    Por lo tanto, haga de este libro un amigo, llévelo con usted, hojéelo en el tren, en el autobús o durante el descanso del mediodía, y pronto podrá encontrar divertido y natural responder a algunas preguntas en inglés.


  




  

    
EL ALFABETO INGLÉS Y LAS REGLAS DE PRONUNCIACIÓN




    El alfabeto inglés está compuesto por 26 letras:




    

      

        	

          A


        



        	

          [ei]


        



        	

          J


        



        	

          [d3eı]


        



        	

          S


        



        	

          [es]


        

      




      

        	

          B


        



        	

          [bi:]


        



        	

          K


        



        	

          [kei]


        



        	

          T


        



        	

          [ti:]


        

      




      

        	

          C


        



        	

          [si:]


        



        	

          L


        



        	

          [el]


        



        	

          U


        



        	

          [ju]: (lluvia)


        

      




      

        	

          D


        



        	

          [di:]


        



        	

          M


        



        	

          [em]


        



        	

          V


        



        	

          [vi:]


        

      




      

        	

          E


        



        	

          [i:]


        



        	

          N


        



        	

          [en]


        



        	

          W


        



        	

          [dzbl-ju:]


        

      




      

        	

          F


        



        	

          [ef]


        



        	

          O


        



        	

          [ou]


        



        	

          X


        



        	

          [eks]


        

      




      

        	

          G


        



        	

          [d3i:]


        



        	

          P


        



        	

          [pi:]


        



        	

          Y


        



        	

          [wai]


        

      




      

        	

          H


        



        	

          [eiT]


        



        	

          Q


        



        	

          [kju:]


        



        	

          Z


        



        	

          [zed]


        

      




      

        	

          I


        



        	

          [ai]


        



        	

          R


        



        	

          [a:r]


        



        	

           


        



        	

           


        

      


    




    Las letras dobles se leen anteponiendo «dzbl».




    
■ Símbolos fonéticos utilizados en este libro




    

      

        	

          VOCALES


        

      




      

        	

          Símbolo


        



        	

          Pronunciación


        



        	

           


        

      




      

        	

          [i:]


        



        	

          cheese, key


        



        	

          (esp. letra «i»)


        

      




      

        	

          [i]


        



        	

          is, thick


        



        	

          (esp. letra «i» muy breve)


        

      




      

        	

          [e]


        



        	

          leg, head


        



        	

          (esp. letra «e»)


        

      




      

        	

          [æ]


        



        	

          and, has


        



        	

          (esp. sonido muy abierto entre «a» y «e»)


        

      




      

        	

          [a:]


        



        	

          bath, start


        



        	

          (esp. letra «a» muy alargada)


        

      




      

        	

          [c:]


        



        	

          call, salt


        



        	

          (esp. letra «o» muy abierta)


        

      




      

        	

          [u]


        



        	

          put, would


        



        	

          (esp. letra «u» muy breve)


        

      




      

        	

          [u:]


        



        	

          blue, good


        



        	

          (esp. letra «u» larga)


        

      




      

        	

          [z]


        



        	

          but, country, blood


        



        	

          (esp. letra «a» muy breve)


        

      




      

        	

          [œ]


        



        	

          were, her, shirt, work


        



        	

          (esp. letra «e» cerrada y larga, como el sonido francés de coiffeur, chauffeur, heure)


        

      




      

        	

          [e]


        



        	

          the, father, colour, circus


        



        	

          (esp. letra «a» casi muda)


        

      




      

        	

          [o:]


        



        	

          go, so


        



        	

          (esp. letra «o» cerrada)


        

      



    




    

      

        	

          CONSONANTES


        

      




      

        	

          Símbolo


        



        	

          Ejemplos


        

      




      

        	

          [p]


        



        	

          pig, prize, pepper


        



        	

          (esp. pan)


        

      




      

        	

          [b]


        



        	

          bed, rubber


        



        	

          (esp. bien)


        

      




      

        	

          [t]


        



        	

          turtle, late, Thomas


        



        	

          (esp. tipo)


        

      




      

        	

          [d]


        



        	

          doll, band


        



        	

          (esp. dulce)


        

      




      

        	

          [k]


        



        	

          call, kick


        



        	

          (esp. cambio)


        

      




      

        	

          [m]


        



        	

          must, common


        



        	

          (esp. música)


        

      




      

        	

          [n]


        



        	

          not, innovation


        



        	

          (esp. nave)


        

      




      

        	

          [l]


        



        	

          loose, lift, ball


        



        	

          (esp. luz)


        

      




      

        	

          [r]


        



        	

          rose, arrive


        



        	

          (esp. araña)


        

      




      

        	

          [f]


        



        	

          flower, off, nephew


        



        	

          (esp. falso)


        

      




      

        	

          [v]


        



        	

          video, of, advance


        



        	

          (esp. vid)


        

      




      

        	

          [s]


        



        	

          small, gas, cigarette


        



        	

          (esp. sol)


        

      




      

        	

          [z]


        



        	

          zoo, his, studies, busy


        



        	

          (esp. suave: letra «s» silbante)


        

      




      

        	

          [h]


        



        	

          hot, hotel, behind


        



        	

          (esp. hondo: letra «h» aspirada)


        

      




      

        	

          [w]


        



        	

          went, where


        



        	

          (esp. huevo)


        

      




      

        	

          [g]


        



        	

          green, girl


        



        	

          (esp. garra)


        

      




      

        	

          [T]


        



        	

          chair, match, nature


        



        	

          (esp. chino)


        

      




      

        	

          [d3]


        



        	

          joy, rage, gym


        



        	

          (esp. llave)


        

      




      

        	

          [ŋ]


        



        	

          bang, seeing, sing, going


        



        	

          (esp. mango: letra «g» casi disuelta en la «n»)


        

      




      

        	

          [θ]


        



        	

          thank you, think, with


        



        	

          (esp. zapato)


        

      




      

        	

          [∂]


        



        	

          the, this, mother


        



        	

          (sonido entre la «d» y la «z»)


        

      




      

        	

          [∫]


        



        	

          shop, sure, nation, brochure


        



        	

          (sonido entre la «s» y la «ch»)


        

      




      

        	

          [j]


        



        	

          you, yet


        



        	

          (esp. yodo)


        

      



    




    

      

        	

          DIPTONGOS


        

      




      

        	

          Símbolo


        



        	

          Ejemplos


        

      




      

        	

          [ei]


        



        	

          wait, weight


        



        	

          (esp. seis)


        

      




      

        	

          [ai]


        



        	

          by, side, guide


        



        	

          (esp. hay - con la «i» muy breve)


        

      




      

        	

          [au]


        



        	

          count, clown


        



        	

          (esp. Laura)


        

      




      

        	

          [ee]


        



        	

          air, care, bear


        



        	

          (esp. real - con la letra «e» abierta)


        

      




      

        	

          [ie]


        



        	

          ear, beer


        



        	

          (esp. espía - con la letra «a»casi muda)


        

      




      

        	

          [oi]


        



        	

          boy, choice, noise


        



        	

          (esp. soy - con la «i» muy breve)


        

      




      

        	

          [ue]


        



        	

          sure, pure


        



        	

          (esp. situación - con la letra «a» casi muda)


        

      




      

        	

          [eu]


        



        	

          go, Rome


        



        	

          (corresponde al español «ou» con la letra «o» cerrada)


        

      



    




    Recuerde:




    En la transcripción el acento está indicado sólo cuando NO cae sobre la primera sílaba. Ej.: olvidar = forget [for’get].




    La longitud de las vocales está señalada con dos puntos. Ej.: techo = roof [ru:f].




    En la transcripción fonética NO están transcritas las consonantes dobles. Ej.: hola = hello [helo].




    Para acercarnos a los signos del alfabeto fonético internacional utilizamos el alfabeto telefónico inglés (que sirve para el spelling, deletreo), que en la mayoría de los casos utiliza nombres propios, a diferencia del español que suele usar nombres de ciudades, países u objetos para el alfabeto telefónico:




    

      

        	

           


        



        	

          INGLÉS


        



        	

          AMERICANO


        



        	

          ESPAÑOL


        

      




      

        	

          A


        



        	

          Andrew


        



        	

          Abel


        



        	

          Álava


        

      




      

        	

          B


        



        	

          Benjamin


        



        	

          baker


        



        	

          Barcelona


        

      




      

        	

          C


        



        	

          Charlie


        



        	

          Charlie


        



        	

          Cáceres


        

      




      

        	

          D


        



        	

          David


        



        	

          dog


        



        	

          Dinamarca


        

      




      

        	

          E


        



        	

          Edward


        



        	

          easy


        



        	

          España


        

      




      

        	

          F


        



        	

          Frederick


        



        	

          fox


        



        	

          Francia


        

      




      

        	

          G


        



        	

          George


        



        	

          George


        



        	

          Gerona


        

      




      

        	

          H


        



        	

          Harry


        



        	

          how


        



        	

          Huesca


        

      




      

        	

          I


        



        	

          Isaac


        



        	

          item


        



        	

          Italia


        

      




      

        	

          J


        



        	

          Jack


        



        	

          jig


        



        	

          Jaén


        

      




      

        	

          K


        



        	

          king


        



        	

          king


        



        	

          Kilo


        

      




      

        	

          L


        



        	

          Lucy


        



        	

          love


        



        	

          Lérida


        

      




      

        	

          M


        



        	

          Mary


        



        	

          Mike


        



        	

          Madrid


        

      




      

        	

          N


        



        	

          Nellie


        



        	

          Nan


        



        	

          Navarra


        

      




      

        	

          O


        



        	

          Oliver


        



        	

          oboe


        



        	

          Oviedo


        

      




      

        	

          P


        



        	

          Peter


        



        	

          Peter


        



        	

          Palencia


        

      




      

        	

          Q


        



        	

          Queenie


        



        	

          queen


        



        	

          Queso


        

      




      

        	

          R


        



        	

          Robert


        



        	

          Roger


        



        	

          Roma


        

      




      

        	

          S


        



        	

          sugar


        



        	

          sugar


        



        	

          Sevilla


        

      




      

        	

          T


        



        	

          Tommy


        



        	

          tare


        



        	

          Teruel


        

      




      

        	

          U


        



        	

          uncle


        



        	

          uncle


        



        	

          Uruguay


        

      




      

        	

          V


        



        	

          Victor


        



        	

          Victor


        



        	

          Vitoria


        

      




      

        	

          W


        



        	

          William


        



        	

          William


        



        	

          Whisky


        

      




      

        	

          X


        



        	

          Xmas


        



        	

          X


        



        	

          Xilófono


        

      




      

        	

          Y


        



        	

          Yellow


        



        	

          yoke


        



        	

          Yate


        

      




      

        	

          Z


        



        	

          Zebra


        



        	

          Zebra


        



        	

          Zaragoza


        

      


    


  




  

    
UNIT ONE – UNIDAD UNO




    
■ Text – Texto





    This is Ana Montes. [ ∂ is iz ana montes] Esta es Ana Montes.




    She is from Vigo. [∫i: iz from bigo] Es de Vigo.




    She lives in London. [∫i: livz in lznden] Vive en Londres.




    She studies English. [∫i: stzdiz ingli∫] Estudia inglés.




    This is Tom White. [∂is iz tom wait] Este es Tom White.




    He is from Manchester. [Hi: iz from mænchæste] Es de Manchester.




    He lives in London. [Hi: livz in lznden] Vive en Londres.




    He teaches English. [Hi: ti:Tes ingli∫] Enseña inglés.




    
■ Dialogue – Diálogo





    Where are you from? [Wee a: ju: from] ¿De dónde eres?




    

      

        	

          Mr White:


        



        	

          Hello! I am Tom White.




          [He’lo aım tom wait]


        

      




      

        	

          Sr. White:


        



        	

          ¡Hola! Me llamo Tom White.


        

      




      

        	

          Mrs Montes:


        



        	

          Hello! Nice to meet you. I am Ana Montes.




          [He’lo naıs tu mi:t ju:. Aim ana montes]


        

      




      

        	

          Sra. Montes:


        



        	

          ¡Hola! Encantada de conocerle, yo soy Ana Montes.


        

      




      

        	

          Mr White:


        



        	

          Where are you from?




          [Wee a: ju: from?]


        

      




      

        	

          Sr. White:


        



        	

          ¿De dónde es usted?


        

      




      

        	

          Mrs Montes:


        



        	

          I am from Vigo. And you? Where are you from?




          [Aım from bigo. Ænd ju:? Wee a: ju: from]


        

      




      

        	

          Sra. Montes:


        



        	

          Soy de Vigo. Y usted, ¿de dónde es?


        

      




      

        	

          Mr White:


        



        	

          I am from Manchester.




          [Aım from mænchæste]


        

      




      

        	

          Sr. White:


        



        	

          Soy de Manchester.


        

      


    




    
■ Vocabulary – Glosario





    

      

        	

          and


        



        	

          [ænd]


        



        	

          y


        

      




      

        	

          English


        



        	

          [ingli∫]


        



        	

          inglés


        

      




      

        	

          he


        



        	

          [hi:]


        



        	

          él


        

      




      

        	

          hello


        



        	

          [he’lo]


        



        	

          hola, buenos días


        

      




      

        	

          I


        



        	

          [ai]


        



        	

          yo


        

      




      

        	

          Madrid


        



        	

          [madrid]


        



        	

          Madrid


        

      




      

        	

          nice to meet you


        



        	

          [naıs tu mi:t ju:]


        



        	

          encantado, es un placer


        

      




      

        	

          she


        



        	

          [∫i:]


        



        	

          ella


        

      




      

        	

          to be from


        



        	

          [tu bi: from]


        



        	

          ser de


        

      




      

        	

          to be


        



        	

          [tu bi:]


        



        	

          ser


        

      




      

        	

          to do


        



        	

          [tu du:]


        



        	

          hacer


        

      




      

        	

          to learn


        



        	

          [tu lœ:n]


        



        	

          aprender


        

      




      

        	

          to live


        



        	

          [tu liv]


        



        	

          vivir


        

      




      

        	

          to teach


        



        	

          [tu ti:t∫]


        



        	

          enseñar


        

      




      

        	

          to work


        



        	

          [tu wœ:k]


        



        	

          trabajar


        

      




      

        	

          too


        



        	

          [tu:]


        



        	

          también


        

      




      

        	

          you


        



        	

          [ju:]


        



        	

          tú/usted/vosotros/ustedes


        

      


    




    
■ Grammar – Gramática





    
Personal pronouns – Pronombres personales





    

      

        	

          Singular – Singular


        



        	

          Plural – Plural


        

      




      

        	

          I


        



        	

          [ai]


        



        	

          yo


        



        	

          we


        



        	

          [ui:]


        



        	

          nosotros


        

      




      

        	

          you


        



        	

          [ju:]


        



        	

          tú/usted


        



        	

          you


        



        	

          [ju:]


        



        	

          vosotros/ustedes


        

      




      

        	

          he


        



        	

          [hi:]


        



        	

          él


        



        	

          they


        



        	

          [∂ei]


        



        	

          ellos/ellas


        

      




      

        	

          she


        



        	

          [∫i:]


        



        	

          ella


        



        	

           


        



        	

           


        



        	

           


        

      




      

        	

          it


        



        	

          [it]


        



        	

          eso


        



        	

           


        



        	

           


        



        	

           


        

      



    




     




    

      

        	

          En inglés no existe una forma del pronombre personal correspondiente al usted de cortesía, por lo que se utiliza you cuando en español tuteamos y también cuando tratamos a alguien de usted.




          Importante: Mientras que en español el pronombre personal a menudo está sobreentendido (vive en Londres), en inglés debe siempre acompañar al verbo (she lives in London).


        

      


    




    
The verb «to be» – El verbo «ser»





    THE AFFIRMATIVE FORM – LA FORMA AFIRMATIVA




    

      

        	

          I am – yo soy


        



        	

          we are – nosotros somos


        

      




      

        	

          you are – tú eres/usted es


        



        	

          you are – vosotros sois/ustedes son


        

      




      

        	

          he/she/it is – él/ella/eso es


        



        	

          they are – ellos/ellas son


        

      


    




     




    

      

        	

           


        



        	

          She is from Vigo. [∫i: iz from bigo] – Ella es de Vigo.


        

      




      

        	

           


        



        	

          I am Tom White. [Aim tom wait] – Soy Tom White.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Where are you from? [Wee a: ju: from?] – ¿De dónde eres?


        

      


    




    THE INTERROGATIVE FORM – LA FORMA INTERROGATIVA




    Para formular una pregunta con «to be», es preciso invertir el sujeto y el verbo.




    

      

        	

           


        



        	

          He is English. [Hi: iz ingli∫] – Él es inglés.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Is he English? [Iz hi: ingli∫] – ¿Es inglés?


        

      




      

        	

           


        



        	

          They are from Vigo. [∂ei a: from bigo] – Ellos son de Vigo.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Are they from Vigo? [A: ∂ei from bigo] – ¿Son de Vigo?


        

      




      

        	

           


        



        	

          Madrid is in Spain. [Madrid iz in spein] – Madrid está en España.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Is Madrid in Spain? [Iz madrid in spein?] – ¿Madrid está en España?


        

      


    




    
The present simple tense –El presente de indicativo





    El presente se usa para hablar de costumbres y acciones cotidianas.




    La forma afirmativa es igual que el infinitivo del verbo, a excepción de la tercera persona, en la que se añade una -s final.




    Infinitivo: to live [tu liv] – vivir




    

      

        	

          I live [ai liv] – yo vivo


        



        	

          we live [ui: liv] – nosotros vivimos


        

      




      

        	

          you live [ju: liv] – tú vives


        



        	

          you live [ju: liv] – vosotros vivís


        

      




      

        	

          he/she/it lives [hi:/ ∫i:livz] –


        



        	

          they live [∂ei liv] –


        

      




      

        	

          él/ella/eso vive


        



        	

          ellos viven


        

      


    




     




    

      

        	

          Verbos con formación irregular de la tercera persona singular




          En los verbos que terminan en -s,-ss, -sh, -ch, -x y -o se añade -es.


        

      




      

        	

          I teach [ai ti:t∫]


        



        	

          he teaches [hi: ti:t∫is]


        

      




      

        	

          I kiss [ai kis]


        



        	

          he kisses [hi: kisis]


        

      




      

        	

          I box [ai bocs]


        



        	

          he boxes [hi: bocsiz]


        

      




      

        	

          I go [ai go:]


        



        	

          he goes [hi: go:]


        

      




      

        	

          En los verbos que terminan en -y precedida de una consonante, se cambia la -y por -ies.


        

      




      

        	

          I carry [ai kæri]


        



        	

          he carries [hi: kæriz]


        

      




      

        	

          I hurry [ai hzri]]


        



        	

          he hurries [hi: hzriz]


        

      



    




    
Possessive adjectives – Adjetivos posesivos





    my [mai] – mi, mis




    your [jo:] – tu, tus; su, sus (de usted)




    his, her, its [hiz/hœ:/its] – su, sus (de él, de ella)




    our [auc] – nuestro, nuestra, nuestros, nuestras




    your [jo:] – vuestro, vuestra, vuestros, vuestras; su, sus (de ustedes)




    their [∂ee] – su, sus (de ellos, de ellas)




    
Possessive pronouns – Pronombres posesivos





    mine [main] – mío, mía, míos, mías




    yours [jo:z] – tuyo, tuya, tuyos, tuyas; suyo, suya, suyos, suyas (de usted)




    his, hers, its [hiz, hœ:z, its] – suyo, suya, suyos, suyas (de él, de ella)




    ours [auez] – nuestro, nuestra, nuestros, nuestras




    yours [jo:z] – vuestro, vuestra, vuestros, vuestras; suyo, suya, suyos, suyas (de ustedes)




    theirs [∂eez] – suyo, suya, suyos, suyas (de ellos, de ellas)




    

      En inglés, los adjetivos y los pronombres posesivos se refieren al poseedor y no al objeto poseído. El objeto poseído por un hombre es his (suyo, de él); el objeto poseído por una mujer es her (suyo, de ella).




      

        

          	

            Anne’s father (el padre de Ana)


          



          	

            = her father


          

        




        

          	

            Mark’s father (el padre de Mark)


          



          	

            = his father.


          

        


      




      Cualquier objeto poseído por un animal o una cosa es its (suyo, de ese animal o cosa).




      A dog likes to chew its bone. – Al perro le gusta roer su hueso.




      Si hay más de un poseedor, se usa their.




      Birds build their nests in the spring. – En primavera los pájaros construyen sus nidos.




      El adjetivo posesivo sólo concuerda con el poseedor. No se ve afectado por el género o el número del objeto poseído.




      Como en español, delante del adjetivo posesivo no se usa el artículo.




      My car – Mi coche.




      Los pronombres posesivos se utilizan para sustituir un adjetivo posesivo + nombre y siguen las mismas reglas que los adjetivos posesivos.




      

        

          	

            This is my book.


          



          	

            This is mine.


          

        




        

          	

            That is their car.


          



          	

            That is theirs.


          

        


      


    




     




    

      

        	

           


        



        	

          Her name is Anna. His name is Thomas.




          Su nombre es Ana. Su nombre es Thomas.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Their car is black.




          Su coche es negro.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Our dog is big.




          Nuestro perro es grande.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Look at the children playing with their toys.




          Mira cómo juegan los niños con sus juguetes.


        

      




      

        	

           


        



        	

          The house belongs to them. It’s theirs.




          La casa les pertenece a ellos. Es de ellos.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Give me that coat! It’s mine.




          ¡Dame aquel abrigo! Es mío.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Why is he taking that car. It’s ours.




          ¿Por qué está cogiendo ese coche? Es el nuestro.


        

      


    




    
Interrogative pronouns – Pronombres interrogativos





    What is your name? [Wots jo: neim?] – ¿Cómo te llamas?




    Where are you from? [Wee a: ju: from?] – ¿De dónde eres?




    Where is Madrid? [Wee iz madrid?] – ¿Dónde está Madrid?




    

      

        	

          COUNTRIES AND CITIES – PAÍSES Y CIUDADES


        

      




      

        	

          Great Britain [greit briten]


        



        	

          Gran Bretaña


        

      




      

        	

          England [inglend]


        



        	

          Inglaterra


        

      




      

        	

          London [lznden]


        



        	

          Londres


        

      




      

        	

          Edinburgh [edinbere]


        



        	

          Edimburgo


        

      




      

        	

          Manchester [mænchæste]


        



        	

          Manchester


        

      




      

        	

          Spain [spein]


        



        	

          España


        

      




      

        	

          Madrid [madrid]


        



        	

          Madrid


        

      




      

        	

          Barcelona [barθelona]


        



        	

          Barcelona


        

      




      

        	

          Vigo [bigo]


        



        	

          Vigo


        

      




      

        	

          Seville [sebij]


        



        	

          Sevilla


        

      



    




     




    

      

        	

           


        



        	

          Where is Seville? – In Spain.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Where is Manchester? – In England.


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿Dónde está Sevilla? – En España. ¿Dónde está Manchester? – En Inglaterra.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Where is he from? – From Manchester.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Where is she from? – From Vigo.


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿De dónde es (él)? – De Manchester. ¿De dónde es (ella)? – De Vigo.


        

      


    




    
Sentence structure – Estructura de la frase




    En una frase principal simple la secuencia de los elementos gramaticales es la siguiente:




    

      

        	

          SUJ.


        



        	

          VERBO


        



        	

          COMPLEMENTO DIRECTO


        

      




      

        	

          I


        



        	

          study


        



        	

          English. – Yo estudio inglés.


        

      




      

        	

          SUJ.


        



        	

          VERBO


        



        	

          COMPLEMENTO DE LUGAR O TIEMPO


        

      




      

        	

          He


        



        	

          lives


        



        	

          in Madrid. – Él vive en Madrid.


        

      




      

        	

          SUJ.


        



        	

          VERBO


        



        	

          ATRIBUTO


        

      




      

        	

          We


        



        	

          are


        



        	

          intelligent. – Nosotros somos inteligentes.


        

      


    




    
There is/there are – Hay





    

      

        	

          +


        



        	

          There is a table in the kitchen. – Hay una mesa en la cocina.


        

      




      

        	

           


        



        	

          There are two books on it. – Hay dos libros sobre ella.


        

      




      

        	

          ?


        



        	

          Is there a table in the kitchen? – ¿Hay una mesa en la cocina?


        

      




      

        	

           


        



        	

          Are there any books on the table? – ¿Hay libros sobre ella?


        

      




      

        	

          –


        



        	

          There isn’t (is not) a table in the kitchen. – No hay una mesa en la cocina.


        

      




      

        	

           


        



        	

          There aren’t (are not) any books on it. – No hay libros sobre ella.


        

      


    




    
■ Exercises – Ejercicios





    Ejercicio 1. Complete las siguientes frases con la forma del verbo correcta.




    

      

        	

          1.


        



        	

          I .............. Ana. (to be)


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          I .............. from Vigo. (to come)


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          I .............. in London. (to live)


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          I .............. English. (to study)


        

      


    




    Ejercicio 2. Ahora repita el ejercicio insertando sus datos personales.




    Ejercicio 3. Añada el verbo adecuado.




    

      

        	

          1.


        



        	

          We .............. from Manchester.


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          You .............. in London.


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          Jim and Annie .............. English.


        

      


    




    Ejercicio 4. Complete las frases con el pronombre correcto.




    Ana is from Vigo. .............. lives in London.




    Thomas lives in London. .............. teaches English.




    The children are here. .............. are here.




    Mark is British. .............. is British.




    John is a doctor. .............. is a doctor.




    Ejercicio 5. Costruya frases con las siguientes palabras.




    

      

        	

          1.


        



        	

          He – English – learns


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          What– your– is – name?


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          Where – from– are – you?


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          Where – Madrid –is?


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          She – from London – is


        

      




      

        	

          6.


        



        	

          We – in Manchester – live


        

      


    




    Ejercicio 6. Complete las frases.




    

      

        	

          1.


        



        	

          His name .............. Thomas. (to be)


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          He .............. from England. (to come)


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          He .............. from Manchester. (to come)


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          He .............. in London. (to live)


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          He .............. English. (to teach)


        

      




      

        	

          6.


        



        	

          .............. name is Ana.


        

      




      

        	

          7.


        



        	

          I am .............. Vigo.


        

      




      

        	

          8.


        



        	

          Thomas is from ..............


        

      




      

        	

          9.


        



        	

          We .............. from Japan. (to come)


        

      




      

        	

          10.


        



        	

          We .............. English. (to be)


        

      


    




    Ejercicio 7. Complete las preguntas.




    

      

        	

          1.


        



        	

          .............. is Ana from?


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          .............. is your name?


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          .............. your name Frank?


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          .............. you from Spain?


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          .............. Ana English?


        

      


    




    Ejercicio 8. Responda a las preguntas del Ejercicio 7.


  




  

    
UNIT TWO – UNIDAD DOS




    
■ Text – Texto





    In the school snack bar. [In ∂e sku:l snæk ba:] - En el bar de la escuela.




    Ana Montes is in the school snack bar.




    [Ana montes iz in ∂e sku:l snæk ba:]




    Ana Montes está en el bar de la escuela.




    Mark is behind the counter. He is a student and works in the school snack bar.




    [Ma:k iz bi’haind ∂e kaunte. Hi: iz e stiu:dent ænd wœ:ks in ∂e sku:l snæk ba:]




    Mark está detrás de la barra. Es un estudiante y trabaja en el bar de la escuela.




    
■ Dialogue – Diálogo





    

      

        	

          Ana:


        



        	

          Hello!


        

      




      

        	

           


        



        	

          [He’lo]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¡Hola (buenos días)!


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          Hello! I am Mark. What’s your name?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [He’lo aim ma:k. Wots jc: neim?]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¡Hola (buenos días)! yo soy Mark. ¿Cómo te llamas?


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          My name is Ana. I am new here.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Mai neim iz ana. Aim niu hi:e]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Me llamo Ana y soy nueva aquí.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          Welcome to the school, Ana. Where are you from?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Welkzm tu ∂e sku:l, ana. Wee a: ju: from?]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Bienvenida a la escuela, Ana. ¿De dónde eres?


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          I’m from Madrid.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Aim from madrid]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Soy de Madrid.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          Do you like London?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Du ju: laik lznden?]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿Te gusta Londres?


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          Yes, it is an interesting city.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Jes, its æn intristiŋg siti]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Sí, es una ciudad interesante.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          Do you live near here?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Du ju: liv nie hi:e?]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿Vives por aquí cerca?


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          Yes, I do. My flat is near the school.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Jes ai du. Mai fla:t iz nie ∂e sku:l]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Sí. Mi apartamento está al lado de la escuela.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          Do you know Tom?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Du ju: no: tom?]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿Conoces a Tom?


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          Yes, I do. He’s my English teacher.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Jes ai du. Hi:z mai ingli∫ ti:t∫e]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Sí. Es mi profesor de inglés.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          Do you like his lessons?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Du ju: laik hiz lesens?]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿Te gustan sus clases?


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          Yes. He is a very good teacher.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Jes. Hi: iz æ veri gu:d ti:t∫e]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Sí. Es un profesor muy bueno.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          Do you know Karen?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Du ju: no: karen?]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿Conoces a Karen?


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          No, I don’t. Does she teach here?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [No: ai do:nt. dzz ∫i: ti:t∫ hi:e?]


        

      




      

        	

           


        



        	

          No. ¿Enseña aquí?


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          No, she doesn’t. She is the school secretary.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [No:, ∫i: dzznt. ∫i: iz ∂e sku:l secretri]


        

      




      

        	

           


        



        	

          No. Es la secretaria de la escuela.


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          She looks nice.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [∫i: lu:cs nais]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Parece simpática.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          Well, what do you want to drink?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Wel, wot du ju: wont tu drink?]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Bien, ¿qué quieres beber?


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          I’m thirsty but I don’t know what to drink.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Aim θœrsti bzt ai do:nt no: wot tu drink]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Tengo sed, pero no sé qué beber.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          What about a Coke?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Wot æbaut æ ko:k]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿Qué te parece una Coca Cola?


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          I don’t like Coke. I prefer tea.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Ai do:nt laik ko:k. ai pri’fæ: ti:]


        

      




      

        	

           


        



        	

          No me gusta la Coca Cola. Prefiero el té.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          Here you are. That’s 75 pence please.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Hi:e ju: a:. ∂æts seventifaiv pens pli:z]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Aquí tienes. Son 75 peniques, por favor.


        

      




      

        	

          Ana:


        



        	

          Thank you. Bye for now, Mark.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [θænk ju:. bai for nau, ma:k]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Gracias. Adiós por ahora, Mark.


        

      




      

        	

          Mark:


        



        	

          See you later, Ana.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Si: ju: leite, anna]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Hasta luego, Ana.


        

      


    




    
■ Vocabulary – Glosario





    

      

        	

          bar


        



        	

          [ba:]


        



        	

          bar


        

      




      

        	

          behind


        



        	

          [bi:’haind]


        



        	

          detrás


        

      




      

        	

          Coke


        



        	

          [ko:k]


        



        	

          Coca Cola, cola


        

      




      

        	

          counter


        



        	

          [kaunte]


        



        	

          barra, mostrador


        

      




      

        	

          English


        



        	

          [ingli∫]


        



        	

          inglés, ingleses


        

      




      

        	

          flat


        



        	

          [fla:t]


        



        	

          apartamento, piso


        

      




      

        	

          for now


        



        	

          [fo: nau]


        



        	

          por ahora, de momento


        

      




      

        	

          Spanish


        



        	

          [spani∫]


        



        	

          español, -a


        

      




      

        	

          interesting


        



        	

          [intristiŋg]


        



        	

          interesante


        

      




      

        	

          here you are!


        



        	

          [hi:e ju: a:]


        



        	

          ¡Aquí tienes!


        

      




      

        	

          lesson


        



        	

          [lesen]


        



        	

          clase


        

      




      

        	

          name


        



        	

          [neim]


        



        	

          nombre


        

      




      

        	

          new


        



        	

          [niu:]


        



        	

          nuevo,-a


        

      




      

        	

          nice


        



        	

          [nais]


        



        	

          simpático


        

      




      

        	

          now


        



        	

          [nau]


        



        	

          ahora


        

      




      

        	

          school


        



        	

          [sku:l]


        



        	

          escuela


        

      




      

        	

          secretary


        



        	

          [secretri]


        



        	

          secretaria


        

      




      

        	

          see you later


        



        	

          [si: ju: leite]


        



        	

          hasta luego


        

      




      

        	

          student


        



        	

          [stiu:dent]


        



        	

          estudiante


        

      




      

        	

          tea


        



        	

          [ti:]


        



        	

          té


        

      




      

        	

          teach


        



        	

          [ti:t∫]


        



        	

          enseñar


        

      




      

        	

          teacher


        



        	

          [ti:t∫e]


        



        	

          profesor


        

      




      

        	

          thank you


        



        	

          [θænk ju:]


        



        	

          gracias


        

      




      

        	

          the


        



        	

          [∂e]


        



        	

          el, la, los, las


        

      




      

        	

          to be hungry


        



        	

          [tu bi: hzngri]


        



        	

          tener hambre


        

      




      

        	

          to be thirsty


        



        	

          [tu bi: θœrsti]


        



        	

          tener sed


        

      




      

        	

          to drink


        



        	

          [tu drink]


        



        	

          beber


        

      




      

        	

          to know


        



        	

          [tu no:]


        



        	

          conocer


        

      




      

        	

          to live


        



        	

          [tu liv]


        



        	

          vivir


        

      




      

        	

          to prefer


        



        	

          [tu pri’fæ:]


        



        	

          preferir


        

      




      

        	

          to work


        



        	

          [tu wœ:k]


        



        	

          trabajar


        

      




      

        	

          welcome


        



        	

          [welkzm]


        



        	

          bienvenido, -a


        

      




      

        	

          would you like …?


        



        	

          [wud ju: laik]


        



        	

          ¿Querrías…?


        

      


    




    
■ Grammar – Gramática





    
The present simple tense: negative and interrogative forms – El presente de indicativo: forma interrogativa y negativa





    La forma interrogativa se forma utilizando el verbo auxiliar «to do» [tu du:], que en español no se traduce:




    

      

        	

          FORMA AFIRMATIVA


        



        	

          FORMA INTERROGATIVA


        

      




      

        	

          I work


        



        	

          DO I work?


        

      




      

        	

          you work


        



        	

          DO you work?


        

      




      

        	

          he/she/it works


        



        	

          DOES he/she/it work?


        

      




      

        	

          we work


        



        	

          DO we work?


        

      




      

        	

          you work


        



        	

          DO you work? (pl.)


        

      




      

        	

          they work


        



        	

          DO they work?


        

      


    




    También en el caso del auxiliar, la tercera persona del singular es la única que cambia. Con los pronombres/adverbios interrogativos, la construcción de la frase es la siguiente:




    What/Where/When + Do/Does + sujeto + infinitivo + complemento




    

      

        	

           


        



        	

          I want a coke. – What do you want to drink?




          Quiero una Coca Cola. – ¿Qué quieres beber?


        

      




      

        	

           


        



        	

          I live in London. – Where do you live?




          Vivo en Londres. – ¿Dónde vives?


        

      




      

        	

           


        



        	

          She works in an office. – Where does she work?




          Ella trabaja en una oficina. – ¿Dónde trabaja?


        

      


    




    La forma negativa se forma utilizando el verbo auxiliar «to do» en negativo.




    

      

        	

          I DO NOT work


        



        	

          we DO NOT work


        

      




      

        	

          you DO NOT work


        



        	

          you DO NOT work (pl.)


        

      




      

        	

          he/she/it DOES NOT work


        



        	

          they DO NOT work


        

      


    




     




    

      

        	

          En el inglés hablado, la forma negativa siempre se construye del siguiente modo:




          I don’t work [ai do:nt wœ:k], he doesn’t work [hi: dzznt wœ:k], etc.


        

      


    




     




    

      

        	

           


        



        	

          Do you want a Coke?




          ¿Quieres una Coca Cola?


        



        	

          No, I don’t.*




          No (no la quiero).


        

      




      

        	

           


        



        	

          Do you like Manchester?




          ¿Te gusta Manchester?


        



        	

          No, I don’t.[1]




          No.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Does she teach English?




          ¿Enseña inglés?


        



        	

          No, she doesn’t.*




          No.


        

      


    




    
Adjectives – Adjetivos





    En inglés los adjetivos son invariables y siempre preceden al nombre.




    PREDICATIVE ADJECTIVES – ADJETIVOS PREDICATIVOS




    (con el verbo «to be»)




    

      

        	

           


        



        	

          I am new here. – Soy nueva aquí.


        

      




      

        	

           


        



        	

          I am thirsty. – Tengo sed.


        

      




      

        	

           


        



        	

          They are not Spanish. – Ellos no son españoles.


        

      




      

        	

           


        



        	

          I am thirsty [aim θœrsti] – Tengo sed (equivale a «estoy sediento»).


        

      




      

        	

           


        



        	

          I am hungry [aim hzngri] – Tengo hambre (equivale a «estoy hambriento»).


        

      


    




    ATTRIBUTIVE ADJECTIVES – ADJETIVOS ATRIBUTIVOS




    (seguidos de un nombre)




    

      

        	

           


        



        	

          He is a good teacher – Es un buen profesor.


        

      




      

        	

           


        



        	

          London is an interesting city – Londres es una ciudad interesante.


        

      




      

        	

           


        



        	

          We are English students – Somos estudiantes ingleses.


        

      


    




    
The definite article – El artículo determinado «the» [∂e]




    En inglés los nombres no tienen género; delante de todos los nombres se utiliza «the», que es invariable.




    

      

        	

           


        



        	

          the boy


        



        	

          the boys


        

      




      

        	

           


        



        	

          the girl


        



        	

          the girls


        

      




      

        	

           


        



        	

          the lesson


        



        	

          the lessons


        

      


    




    
The indefinite article – El artículo indeterminado «a/an» [æ/ æn]




    El artículo «a» se usa delante de una consonante.




    

      

        	

           


        



        	

          a Coke, a student, a teacher




          una Coca Cola, un estudiante, un profesor


        

      


    




    También se emplea delante del sonido /iu/.




    

      

        	

           


        



        	

          a university [e iunivesiti]


        



        	

          una universidad


        

      


    




    El artículo «an» se usa delante de una vocal.




    

      

        	

           


        



        	

          an interesting city [æn intristiŋg siti]




          una ciudad interesante


        

      




      

        	

           


        



        	

          an intelligent boy [æn in’telid3ent boi]




          un chico inteligente


        

      


    




    También se emplea delante de la letra «h» muda.




    

      

        	

           


        



        	

          an hour [æn aue]


        



        	

          una hora


        

      


    




    
Likes and dislikes – Me gusta o no me gusta





    Para expresar sentimientos positivos o negativos respecto a algo, utilizamos el verbo «to like» [tu laik] – gustar, que en inglés va seguido de un complemento de objeto directo:




    

      

        	

           


        



        	

          I like London – Me gusta Londres.


        

      




      

        	

           


        



        	

          Do you like Manchester? – ¿Te gusta Manchester?


        

      




      

        	

           


        



        	

          No, I don’t like Manchester – No, no me gusta Manchester.


        

      


    




    
Offers and suggestions – Ofrecimientos y sugerencias





    Cuando deseamos ofrecer algo a alguien, utilizamos la siguiente forma:




    

      

        	

          Would you like a + NOUN


        



        	

          [wud ju: laik e]


        

      




      

        	

          Quieres/deseas + NOMBRE


        



        	

           


        

      


    




    

      

        	

           


        



        	

          Would you like a Coke?


        



        	

          [wud ju: laik e ko:k]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿Quieres una Coca Cola?


        



        	

           


        

      


    




    Para solicitar a nuestro interlocutor que exprese un deseo, preguntamos:




    

      

        	

           


        



        	

          What would you like?


        



        	

          I would like a cup of tea.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [wot wud ju: laik]


        



        	

          [ai wud laik e kˆp ov ti:]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿Qué deseas?


        



        	

          Quisiera una taza de té.


        

      


    




    También podemos ser nosotros los que sugiramos:




    What about a Coke? [wot e’baut e ko:k] – ¿Qué te parece una Coca Cola?




    

      

        	

          En el inglés hablado, «I would like» queda abreviado con «I’d like».




          Esta forma es más formal que: «Do you want ...?» (¿Quieres...?) y «I want» (quiero).




          Este uso de «like» no debe confundirse con el verbo «to like» que, como hemos visto antes, significa «gustar».


        

      


    




    
■ Exercises – Ejercicios





    Ejercicio 1. Complete las siguientes frases con el artículo indeterminado correcto.




    

      

        	

          1.


        



        	

          Ana is .............. Spanish girl.


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          Does he work in .............. American bar?


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          Thomas is .............. intelligent boy.


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          Would you like .............. cup of tea?


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          This is .............. nice bar.


        

      


    




    Ejercicio 2. Complete las siguientes frases con la forma del verbo correcta.




    

      

        	

          1.


        



        	

          .............. you from Madrid?


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          .............. you know Karen?


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          .............. they live in London?


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          .............. she a secretary?


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          .............. it a new school?


        

      


    




    Ejercicio 3. Inserte el verbo que falta.




    

      

        	

          1.


        



        	

          Mark .............. in the bar.


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          He .............. a student.


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          We .............. from Manchester.


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          They .............. English.


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          We .............. in a flat near here.


        

      


    




    Ejercicio 4. Complete las frases con el adjetivo adecuado.




    

      

        	

          1.


        



        	

          London is an .............. city.


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          I am ..............! I’d like a Coke.


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          This is Ana. She is a .............. student.


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          Ana is not English. She is ..............


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          Tom is a .............. teacher.


        

      


    




    Ejercicio 5. Ponga las siguientes frases en forma negativa.




    

      

        	

          1.


        



        	

          I live near the school.


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          He works in the bar.


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          She teaches English.


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          They come from Madrid.


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          We like Manchester.


        

      


    




    Ejercicio 6. Traduzca las siguientes frases.




    

      

        	

          1.


        



        	

          Ana tiene sed.


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          Mark trabaja en el bar de la escuela.


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          Thomas es de Manchester.


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          Karen no enseña inglés.


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          Mi apartamento está cerca de la escuela.


        

      


    




    Ejercicio 7. Formule las preguntas y después responda.




    

      

        	

          1.


        



        	

          you – here – work


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          not – he – Spanish – is


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          hungry – are – you


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          teach – she – here – does


        

      


    




    Ejercicio 8. Responda a las siguientes preguntas.




    

      

        	

          1.


        



        	

          Is Ana hungry? (yes)


        

      




      

        	

          2.


        



        	

          Are you American? (no)


        

      




      

        	

          3.


        



        	

          Are they happy here? (no)


        

      




      

        	

          4.


        



        	

          Do you know Thomas? (yes)


        

      




      

        	

          5.


        



        	

          Is he a student? (no)


        

      


    


  




  

    
UNIT THREE – UNIDAD TRES




    
■ Text – Texto





    On the phone [On ∂e fo:n] – Por teléfono




    Tom is speaking on the phone.




    [Tom iz spi:kiŋg on ∂e fo:n]




    Tom está hablando por teléfono.




    He is talking to his sister Mary in Manchester.




    [Hi: iz tc:kiŋg tu hiz siste meri in mæncheste]




    Está hablando con su hermana Mary, en Manchester.




    Today is her 18th birthday and Tom wants to surprise her and wish her many happy returns.




    [Tu’dei iz hœ: eiti:nθ bœ:θdei ænd tom wonts tu se:praiz hœ: ænd wish hœ: meni hæpi ritœ:rns]




    Hoy cumple 18 años y Tom quiere darle una sorpresa y desearle que cumpla muchos más.




    
■ Dialogue – Diálogo





    

      

        	

          Tom:


        



        	

          Hello, Mary! This is Tom.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [he’lo meri ∂is iz tom]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¡Hola, Mary! Soy Tom.


        

      




      

        	

          Mary:


        



        	

          Hi, Tom! What a nice surprise! How are you?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [hai tom wot e naiz se:praiz hau a: ju:]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¡Hola, Tom! ¡Qué bonita sorpresa! ¿Cómo estás?


        

      




      

        	

          Tom:


        



        	

          I’m fine, thanks. And what about you, little sister?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Aim fain θænks ænd wot ebaut ju:, litel siste:]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Yo estoy bien, gracias. Y tú, ¿cómo estás, hermanita?


        

      




      

        	

          Mary:


        



        	

          I’m very well, too, thank you.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Aim veri wel tu:, θænk ju:]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Yo también estoy muy bien, gracias.


        

      




      

        	

          Tom:


        



        	

          Happy birthday, love!


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Hæpi bœ:θdei lzv]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¡Feliz cumpleaños, cariño!


        

      




      

        	

          Mary:


        



        	

          Thank you


        

      




      

        	

           


        



        	

          [θænk ju:]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Gracias.


        

      




      

        	

           


        



        	

          This evening I’m going to have a big party here.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [∂is i:vniŋ aim goiŋ tu hæv æ big pa:ti hi:e]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Esta noche daré una gran fiesta aquí.


        

      




      

        	

           


        



        	

          What a pity that you are so far away!


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Wot e piti. ∂æt ju: a: so: fa: e’wei]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¡Qué pena que tú estés tan lejos!


        

      




      

        	

          Tom:


        



        	

          Yes, I know, but I’m sure the party is going to be a


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Jes ai no:, bzt aim ∫u:e ∂e pa:ti iz goiŋ tu bi: e]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¡Sí, lo sé, pero estoy seguro de que la fiesta de tu cumpleaños será un


        

      




      

        	

           


        



        	

          big success even without your brother around!


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Big szkses i:vn wi∂aut jc: brz∂e æ’raund]


        

      




      

        	

           


        



        	

          gran éxito incluso sin que esté por allí tu hermano!


        

      




      

        	

           


        



        	

          You are a big girl now: you are 18! How are the preparations going?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Ju: a: e big gœ:rl nau - ju: a: eiti:n! Hau a: ∂e prepe’rei∫ens goiŋg]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¡Ahora ya eres mayor, tienes 18 años! ¿Cómo van los preparativos?


        

      




      

        	

           


        



        	

          Are John and the others giving you a hand?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [A: d3on ænd ∂e zthes giviŋ ju: e hænd]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¿John y los otros amigos te están echando una mano?


        

      




      

        	

          Mary:


        



        	

          Sure, they are hanging the decorations.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [∫u:e, ∂ei a: hængiŋ ∂e deko’rei∫ens]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Claro, están colgando los adornos.


        

      




      

        	

           


        



        	

          I’m really lucky to have so many good friends.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Aim ri:li lzki tu hæv so: meni gu:d frends]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Soy muy afortunada de tener muchos buenos amigos.


        

      




      

        	

           


        



        	

          And what are you going to do tonight, Tom?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Ænd wot a: ju: goiŋ tu du: tu:’nait tom]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Y tú, ¿qué haces esta noche, Tom?


        

      




      

        	

          Tom:


        



        	

          Well, I’m working – I’ve got a new class this evening.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Wel, aim wœ:kiŋ - Aiv got e niu: kla:s θis i:vniŋ]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Bueno, yo trabajo: esta tarde tengo un curso nuevo.


        

      




      

        	

          Mary:


        



        	

          Oh, that’s interesting, isn’t it? Is it your first lesson with them?


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Ou ∂æts intristiŋ, iznt it? Iz it jc: fœ:st lesen wiθ ∂em]


        

      




      

        	

           


        



        	

          ¡Ah, qué interesante!, ¿verdad? ¿Es la primera clase con ellos?


        

      




      

        	

          Tom:


        



        	

          Yes, and I’m a bit nervous.


        

      




      

        	

           


        



        	

          [Jes ænd aim æ bit nœ:ves]


        

      




      

        	

           


        



        	

          Sí, y estoy un poco nervioso.


        

      





OEBPS/Images/13098.001.jpg
~)

PUBLISHING

(™







OEBPS/Images/cover.jpeg
IGIRISAIRE NN E'G E R

3
=

S

TR

ANBERGLS
SEXAIVARAERAROLE
ZAZRFARANATNE \!‘Gﬂﬂ-ﬂls -

2SEENUNEARER
R ST
-unnnnnaaﬂww
CRMMARRR L

W cgpmas

- d 1."~ A

RANREEIRA!

emaRANEREEY






